

EL KOALA Y LA MARIPOSA

Una vez había una mariposa que se llamaba Laura y estaba intentando buscar amigos por que estaba sola nadie no quería ser amigos de ella siempre en su moto buscaba y no encontraba entonces fue al barrio de su casa y encontró alguien que se llamaba María y fueron amigas pero en un momento vio que la dejó por que no era buena con Laura y no la apoyaba entonces fue al desierto y busco animales amigos y encontró un koala era mudo y Laura le pregunto cuales tu nombre y no le responde le pregunta muchas veces y dijo su nombre que era Samuel entonces Laura le dijo que si podía ser su amiguito y el le dijo que si fueron amigos mucho tiempo y nunca se separaron Laura le empezó a decir cosas para que aprenda a no ser mudo y siempre comieron helado, ir al parque, y muchas cosas mas y fueron felices para siempre fin.